



Pièces	6 Pièces
Superficie	3000 m²
Référence	CAR6869
Prix	11 250 €

Golfe Juan

Maison à louer (06220)

Sur les hauteurs de Golfe-Juan, à seulement 10 minutes en voiture des plages et restaurants, cette superbe villa provençale entièrement rénovée et climatisée se situe dans un quartier résidentiel, au cœur d'un terrain plat de 3 000 m². Offrant une surface habitable de 300 m² sur trois niveaux, elle dispose de 6 chambres et bénéficie d'une petite vue mer. Rez-de-jardin : * Entrée menant à un vaste espace de réception ouvrant sur une belle terrasse, comprenant un salon, un coin salle à manger et une cuisine ouverte entièrement équipée. * Suite parentale avec accès à la terrasse, salle de ...

*On the heights of Golfe-Juan, just 10 minutes by car from the beaches and restaurants, this superb fully renovated and air-conditioned Provençal villa is located in a residential area on a flat 3,000 m² plot. Offering 300 m² of living space over three levels, it features 6 bedrooms and enjoys a partial sea view. Garden Level: * Entrance leading to a spacious reception area opening onto a beautiful terrace, including a living room, dining area, and fully equipped open kitchen. * Master suite with terrace access, bathroom/shower, and WC. * Bedroom with terrace access, shower room, and WC. First ...*

BEAUCHAMP ESTATES

19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

